



学校だより R 6 . 5 . 2 7 No. 2
 陵南小学校HP もご覧ください。

<http://www.city-okayama.ed.jp/~ryonans>

りょうなん

あたたかく！
 凧たれ！

今年の陵南小も「あたたかく！凧たれ！」を合言葉にし、思いやりの心を陵南っ子みんながもてるように、自分自身に胸を張れるように、思いやりと自信が

育つ学校を目指します。

さらに、当たり前のこととしてみんなにできてほしい内容（あいさつ・廊下歩行・掃除）を「陵南スリーピース」として、頑張っています。4月から週目標に取り入れながら、まず、あいさつや掃除のレベルアップに取り組みました。5月後半から取り組んだ掃除については、黙ってすみずみまで掃除をしている様子の動画を給食時に放送したり、頑張りカードを使ったりして取り組むことで、お掃除名人がどんどん増えています。



【授業参観・PTA 総会（5月8日）】

8日、今年度はじめての授業参観を行い、たくさんの保護者の方がご来校くださいました。新しい学年で、新しい担任の先生と、新たな気持ちで張り切って頑張っている様子をご覧いただけたのではないかと思います。ご参観ありがとうございました。

授業後には体育館で PTA 総会が開催され、昨年度の活動報告や今年度の計画、役員の方々の交代が行われました。PTA の役員の皆様をはじめ、保護者の皆様には、PTA 活動でお世話になります。よろしくお願いたします。



【避難訓練（5月21日）】

21日に避難訓練を行いました。今回は、①避難経路を知る②安全な避難の仕方を知る、という2つのめあてのもと、給食室から出火という想定で行いました。今年度はじめての避難訓練でしたが、「お・は・し・も」の合言葉どおり、静かに落ち着いて避難することができ、児童・教職員合わせて800人余りが、6分間で避難を完了し確認することができました。いつ起こるか分からない災害。いざという時に適切な対応ができるよう、訓練を重ねていきたいと思ひます。



【ファジアーノ岡山の選手来校！！(5月15日)】

ファジアーノ岡山から、柳選手・早川選手が来てくださり、3年生と交流しました。3年生の子どもたちの中には、ファジアーノ岡山下敷きやタオルを持って登校していた子どももいました。また、3年生以外の児童もどの選手が来てくださるのだろうと、校門付近でそわそわしている様子も見られました。選手に自己紹介をしていただいた後、リフティングの技を見せていただいたり質問に答えていただいたりしました。そして最後は、鬼ごっこで交流。選手と3年生が笑顔いっぱい運動場を走り回っていました。交流後、選手は「子どもたちに元気を届けたいと思って来ましたが、逆に元気をもらいました。リフレッシュできました。」と言っておられました。よい交流ができたようです。柳選手・早川選手、スタッフの方々、ありがとうございました。J1昇格目指して今年も頑張ってください！！



【1人1台端末の活用について】

「GIGAスクール構想」により、1人1台配備された情報端末（Chromebook）を学校で使用するようになり、数年が経ちました。今年度、岡山市ではさらに、AIドリルや授業支援ソフトの「ミライシード」を導入し、ICTサポーターさんの支援を受けながら陵南小学校でも徐々に活用をはじめるところです。今の学習に加え、端末を活用することで、子どもの自ら学ぶ力や学び合う力を高めていきたいと考えています。3年生以上は、週末に端末を持ち帰りますので、約束やルールを守ってしっかり活用してほしいと思います。ご家庭での管理もどうぞ、よろしくお願いいたします。



【希望懇談について（お知らせ）】

陵南小学校では、保護者の方の希望に応じて、担任と個別に話し合う時間を年間7回程度設定しています。今年度の予定は、下記のとおりです。懇談を希望される場合は、設定日の2～3日前までに、担任宛に連絡帳かお電話にて、お申し出ください。

6月10日（月）	9月9日（月）	10月7日（月）	11月18日（月）
1月20日（月）	2月17日（月）	3月10日（月）	

♡ ほっこりニュース ♡

台風かと思うくらいの強風が吹き荒れた5月16日（木）。運動場の砂が強風に巻き上げられ、児童玄関から中館の廊下に砂がたくさん入ってきました。すると、それに気が付いた6年生が、お昼休み返上で、きれいに掃いてくれました。毎朝のあいさつ運動もそうですが、よいことを進んで実行できる6年生に感謝、感謝です。このような姿は、きっと下級生に引き継がれていくのだろうと思います。